

## Le SAV des prothèses vasculaires

Unique au monde, le centre sera opérationnel à l'Hôpital civil, dès novembre. Le chirurgien Nabil Chakfe va ouvrir un laboratoire de matériovigilance sur les explants vasculaires, comprendre d'analyse d'implants après extraction. « Les prothèses ont une durée de vie limitée qui n'est pas toujours connue, précise-t-il. Dans le domaine vasculaire au bout d'un temps, on déplore parfois des déchirures de prothèse nécessitant une nouvelle intervention. » Bien que la loi l'exige, ces dysfonctionnements ne sont pas toujours référencés. « Notre laboratoire va recueillir des explants. L'étude de leur vieillissement permettra d'améliorer la création de nouveaux matériaux », précise Nabil Chakfe. Les résultats des travaux seront compilés dans une banque de données consultable par les fabricants et les autorités sanitaires. Soutenu par les pôles de compétitivité Alsace **BioValley** et Fibre Grand-est, le projet a également pour but de générer des initiatives médicales dans la région et donc des emplois.P. W.